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次のテーマについて、ご検討をお願いいたします。

地域協議会の今後のあり方について 

【趣旨】 

昨年度、地域協議会の皆さまに「改めて考える 地域の防災力」をテーマに御討議いた

だきました。長引く新型コロナウイルス感染症の影響下においても、「コロナ禍でも災害は

やってくる」という考えのもと、地域防災力の必要性や解決策を提案していただきました。 

 新型コロナウイルス感染症の影響を経て、いま地域活動のあり方を改めて考える必要性

が見えてきました。地域協議会を取り巻く社会状況も設立から 15年を経過し、高齢化や人

口減少等地域が担う課題も変化してきています。そこで今年度は、これまでの地域協議会

の経緯を踏まえつつ、状況変化を改めて検証し、これからの協議会の役割を委員の皆さま

で考え、今後のあり方を区役所と協働して､地域の自助・共助の推進につながる議論を深め

ていただきたいと思います。御検討をどうぞよろしくお願いします。 


